

EINLADUNG

POLITISCHES BILDUNGSFORUM NRW | LANDESBÜRO UND REGIONALBÜRO RHEINLAND

70 Jahre Israel

Vortrag und Diskussion mit Avi Primor, israelischer Botschafter a.D., Diplomat und Publizist

Zum Auftakt der neuen Gesprächsreihe
„Jüdisches Leben im Rhein-Kreis-Neuss“

Montag | 14. Mai 2018 | 18.00 Uhr
International School on the Rhine
Konrad-Adenauer-Ring 2 | 41464 Neuss

Am 14. Mai 1948 verlas David Ben Gurion die Unabhängigkeitserklärung und proklamierte den Staat Israel.

Auf den Tag genau 70 Jahre nach der Staatsgründung blicken wir gemeinsam mit unserem Gastredner, Avraham „Avi“ Primor, auf dieses historische Ereignis zurück. Avi Primor wird die Entwicklung der einzigen Demokratie im Nahen Osten nachzeichnen sowie die gewachsene und gelebte Freundschaft zwischen Israel und Deutschland reflektieren. Eine Freundschaft, die Konrad Adenauer und David Ben Gurion initiierten und die seither das Verhältnis beider Staaten prägt.

Zu dieser Auftaktveranstaltung unter der Schirmherrschaft von **Dr. Jörg Geerlings MdL** laden wir Sie herzlich ein.

Um Anmeldung mit beiliegender Antwort, per Fax oder E-Mail wird gebeten (VA-Nr. B40-140518-1). Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.



Simone Habig
Leiterin des Regionalbüros Rheinland
der Konrad Adenauer Stiftung



Avi Primor, geboren 1935, war von 1993 bis 1999 israelischer Botschafter in Deutschland. Er ist Sohn eines niederländischen Emigranten; seine Mutter ging 1932 von Frankfurt nach Tel Aviv, ihre gesamte Familie wurde während des Holocausts ermordet.

Avi Primor leitet heute einen trilateralen Studiengang für israelische, palästinensische und jordanische Studenten. Für sein Wirken erhielt er zahlreiche Auszeichnungen.

